
Ata da Décima Oitava Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 21 de 

junho de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito e Valmir José Matozo 

com a falta justificada do Vereador: Reinaldo José Franco Filho, o Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício n° 145/2021, do Executivo Municipal em 

resposta ao Legislativo; dos Ofícios n° 174/2021 e nº 179/2021, do Executivo 

Municipal que encaminha os Projetos de Lei nº 027/2021 e nº 028/2021 

respectivamente; dos Projetos de Lei n° 027/2021 e 028/2021, do Executivo 

Municipal; dos Pareceres Conjuntos n° 014/2021, nº 018/2021 e 019/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação e Finanças e Orçamento; do Requerimento n° 

010/2021 dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da 

Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José 

Matozo; do Requerimento n° 010/2021, do Vereador Ernani Bubniak; do 

Requerimento n° 014/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto; do 

Requerimento n° 023/2021, do Vereador João Carlos da Luz; dos Requerimentos 

verbais do Vereador Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão 

e votação do Parecer n° 014/2021, que recomenda a aprovação do Projeto de 

Resolução n° 02/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Primeira discussão e votação do Projeto de Resolução n° 02/2021, cuja súmula 

dispõe a desfiliação da Câmara Municipal de Balsa Nova, à União das Câmaras, 

Vereadores e Gestores Públicos do Paraná – UVEPAR e revoga a Resolução n° 

004/2019. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Parecer Conjunto n° 018/2021, que recomenda a aprovação do Projeto 

de Lei n° 026/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto de Lei 

n° 026/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Projeto de Lei n° 026/2021, cuja súmula concede reposição 

nos vencimentos e salários dos Servidores, Empregados Públicos Municipais e do 



cargo de Controlador Geral, e dá demais providências conforme específica. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer 

Conjunto n° 019/2021, que recomenda a aprovação do Projeto de Resolução n° 

003/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto de Resolução n° 

003/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Projeto de Resolução n° 003/2021, cuja súmula concede revisão 

salarial, para a reposição dos vencimentos dos Servidores Públicos do Poder 

Legislativo de Balsa Nova em razão da inflação, conforme especifica. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto 

de Lei n° 021/2021, cuja súmula dispõe sobre a extinção de cargos de Auxiliar 

Operacional, Auxiliar de Obras e Manutenção, Gari – Limpeza Externa, Auxiliar de 

Serviços Gerais, Eletricista – Manutenção Predial, integrantes da Lei n° 624, de 03 de 

maio de 2011, e dá providências correlatas. O Vereador Clever Aparecido Iavolski 

Poletto falou que é contra a aprovação do projeto porque não concorda com a 

terceirização dos serviços. Colocado em votação o Projeto de Lei n° 021/2021 foi 

aprovado por seis votos favoráveis. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei 

n° 024/2021, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito Adicional 

Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício 2021, e a 

promover alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 025/2021, cuja súmula dispõe 

sobre autorização para abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal 

do Município de Balsa Nova para o exercício 2021, e a promover alteração no Plano 

Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 010/2021, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, 

João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e 

Valmir José Matozo, que solicitam informações da Secretaria Municipal de Educação, 

Esporte e Cultura, sobre a implantação do Ensino Integral no Município de Balsa Nova 

– PR. O vereador Jocemir Favaro solicitou que acrescentasse no requerimento em 

discussão o estudo da possibilidade do município colocar monitores nos ônibus de 

transporte escolar, sendo que o senhor presidente determinou que fosse realizado um 

requerimento redigido sobre o assunto para leitura na sessão posterior. Colocado em 



votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 010/2021, do Vereador Ernani Bubniak, que solicita instalação de 

redutor de velocidade na Estrada Municipal Nossa Senhora Aparecida, Rodeio 

Chapada, Próximo ao n° 135. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 014/2021, do Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita envio de Ofício para o Gabinete do 

Deputado Estadual Galo (Paulo Roberto da Costa), solicitando uma Emenda 

Parlamentar para aquisição de uma ambulância. O vereador Clever Aparecido Iavolski 

Poletto pediu mais agilidade no envio dos ofícios por parte do executivo e comentou 

sobre um pedido de envio de oficio referente uma emenda para a saúde onde ainda 

não teria sido enviado, o Vereador Nélio José Chiquito comentou que o executivo não 

enviou o oficio por não ter sido especificado corretamente o destino do recurso 

pretendido. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Requerimento n° 023/2021, do vereador João Carlos da Luz, que 

solicita estudo de viabilidade técnica e ambiental, para ampliação da coleta de 

resíduos recicláveis no Distrito de São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento verbal 

do Vereador Jocemir Favaro, que solicita envio de ofício ao Executivo, pedindo para 

voltar os plantões dos motoristas no Posto de Saúde do São Luiz do Purunã. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento verbal do Vereador Jocemir Favaro, que solicita envio de ofício ao 

Executivo, pedindo resposta das empresas de ônibus que estiveram em reunião em 

fevereiro na Câmara Municipal de Balsa Nova, sobre o estudo de viabilidade que seria 

feito e pediu ainda que fosse visto a possibilidade de aumentar os horários de ônibus 

nas linhas Balsa Nova – Campo Largo e na linha Balsa Nova – Bugre – Campo Largo. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais 

o Vereador Nelio José Chiquito comentou que conversou com o secretário de saúde 

que pediu para que informasse que o município recebeu 175 doses de vacina da Pfizer 

para público geral e que essa vacina necessita de treinamento para a sua aplicação, 

o qual a SESA marcou o treinamento para quarta feira e também foi recebido 100 

doses da coronavac destinadas exclusivamente para gravidas e puérperas. Também 

estão vacinando pessoas com comorbidades e pessoas deficientes acima dos 18 

anos na secretaria de saúde e nos postos de saúde e que na quinta feira vai acontecer 

a vacina para a população em geral de 54 anos. Nada mais havendo o Senhor 



Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 28 de junho de 2021, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 


